
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和４年 第１回定例会） 

質 問 順 位 ３   ４番 議 員    大 久 保 由 美 子         

質問事項１ コロナ禍でも子供を育む学校運営について 

質問の要旨 

成長過程の児童生徒が、新型コロナウイルス感染症拡大による様々な

行事の自粛や学級閉鎖、感染する不安がある中でも、心身共に健全な学

びを続ける環境の推進は必要である。そこで、学校運営等について質問

する。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) ＧＩＧＡスクール構想によるタブレットの活用状

況について 

  ア タブレットを使った授業の成果と課題は何か 

イ 教職員の研修状況と効果を示せ 

ウ 令和４年１月以降の小中学校の学級閉鎖の数は 

エ 新型コロナウイルス感染症で学級閉鎖や自宅待

機となった児童生徒へのオンライン授業の対応を

示せ 

 

(２) 学校運営協議会制度（コミュニティ・スクール）の

設置について 

  ア 制度の目的と役割は何か 

イ 協議会委員の構成と令和３年度の活動を示せ 

ウ 町立小中学校は、制度を活用して具体的に何を求

めていくのか 

 

(３) 学校と家庭の連絡手段にデジタル化の導入を 

  ア 現在、欠席等についての学校と家庭の連絡手段は

何か 

  イ 学校と家庭の連絡にアプリ等を使ったデジタル

化をすべきでは 

  ウ 学校・家庭・地域が連携したデジタル化の考えは 
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一般質問の質問者順番と質問事項 

 

                   （令和４年 第１回定例会） 

質 問 順 位 ３   ４番 議 員    大 久 保 由 美 子         

質問事項２ 情報提供のための戸別受信機「防災ラジオ」配布について 

質問の要旨 

佐賀県内での多発・大型化する風水害に、住民の防災意識が高まって

いる。そこで、県内他市町では、防災行政無線が大雨や台風時は雨戸を

閉めているなどで音声が聞き取りにくいため、戸別受信機を情報伝達手

段のひとつとして配布している。 

また、戸別受信機は町からの緊急災害情報に限らず、行政の様々な情

報も受信できるので、より身近で情報を得ることもできる。 

今回、高齢者世帯からの相談を受けて、令和元年９月定例会に引き続

き再度質問する。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 視覚、聴覚、身体障がい者等への災害情報提供の対

応は 

 

(２) 情報が届きにくい一人暮らしの高齢者等への対応は 

 

(３) 災害時要支援者や高齢者世帯、情報弱者、希望者等

へ無料又は一部負担での配布を検討できないか 
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